

Medienmitteilung

Basel, 10.08.2009

Gesucht: Der «Basler Lehrling des Jahres» 2009

Mit einem schweizweit einmaligen Wettbewerb suchen der Gewerbeverband Basel-Stadt, Migros-Kulturprozent und die Basler Zeitung im kommenden Herbst zum ersten Mal den «Basler Lehrling des Jahres». Mit diesem Wettbewerb soll das Image der Berufslehre weiter gesteigert werden.

Alle Lernenden, die über einen gültigen Lehrvertrag im Kanton Basel-Stadt verfügen und sich zurzeit in einem laufenden Lehrverhältnis befinden, können sich für den «Basler Lehrling des Jahres 2009» bewerben. Jeder Ausbildungsbetrieb im Kanton Basel-Stadt kann bis zum 18. September 2009 pro Berufsgattung einen Lernenden ins Rennen um den «Basler Lehrling des Jahres 2009» schicken.

Nach der Eingabe der Bewerbungen bestimmt eine Fachjury die 12 besten Kandidaten. Diese treten im Finale an einem Contest-Tag gegeneinander an. An diesem Contest-Tag vom Mittwoch, 14. Oktober 2009, müssen die 12 Finalisten beweisen, was sie können: Geprüft wird die Persönlichkeit, berufsübergreifendes Wissen, Medienkompetenz sowie allgemeine Fertigkeiten der Finalisten.

In einem Internet-Voting auf www.lehrlingdesjahres.ch kämpfen die Finalisten zudem um die Gunst der breiten Öffentlichkeit.

Nach dem Contest-Tag und dem Internet-Voting steht der «Basler Lehrling des Jahres 2009» definitiv fest. Die Entscheidung, welcher Lehrling sich mit diesem Titel schmücken darf, wird am 3. November 2009 an der grossen Preisverleihung im SCALA BASEL bekannt gegeben. Dem «Basler Lehrling des Jahres 2009» winkt ein Geldpreis von 2009 Franken.

Die Suche nach dem «Basler Lehrling des Jahres» hat zum Ziel, die berufliche Grundbildung im Kanton Basel-Stadt einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen und das Image der Berufslehre weiter zu steigern. Die Kürung des «Basler Lehrling des Jahres» ist also beste Werbung für die Qualität des Basler Berufsbildungssystems und den Wirtschaftsstandort Basel.

Weitere Informationen und Details zu den Teilnahmebedingungen:

www.lehrlingdesjahres.ch



Anmerkung: Heutzutage werden Lehrlinge grundsätzlich geschlechtsneutral als «Lernende» bezeichnet. Die Projektleitung «Basler Lehrling des Jahres» hat sich bei der Wettbewerbsbezeichnung aber für den geläufigeren Begriff «Lehrling» entschieden.

Weitere Auskünfte

Reto Baumgartner
Leiter Berufsbildung Gewerbeverband Basel-Stadt

Fon 061 227 50 05

David Frey
Leiter Medienstelle Gewerbeverband Basel-Stadt

Fon 061 227 50 57

Gewerbeverband Basel-Stadt
Elisabethenstrasse 23, Postfach 332, CH-4010 Basel
Fon 061 227 50 50, Fax 061 227 50 51
Medienstelle Fon 061 227 50 57, Fax 061 227 50 56
www.kmu-channel.ch